



"2014, Año del Dr. Manuel Velasco Suárez"

BOLETÍN 099

Tuxtla. Gutiérrez. Chiapas a 02 de octubre de 2014

Declara la Secretaría de Gobernación Emergencia para tres municipios del estado de Chiapas

 A partir de esta Declaratoria, solicitada por el Gobierno Estatal, las autoridades contarán con recursos para atender las necesidades alimenticias

La Coordinación Nacional de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación emitió una Declaratoria de Emergencia para los municipios de Ostuacán, Siltepec y Chicomuselo del estado de Chiapas, por la presencia de lluvias severas e inundación fluvial ocurrida los días 26, 27 y 28 de septiembre de 2014.

Con esta acción se activan los recursos del Fondo para la Atención de Emergencias (Fonden). A partir de esta Declaratoria, solicitada por el Gobierno Estatal, las autoridades contarán con recursos para atender las necesidades alimenticias, de abrigo y de salud de la población afectada.



